## ECONOMISTO JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## Flor Carrasco, nueva decana del ICA Málaga: "Queremos que nuestros años en el Turno de Oficio computen a efectos de pensión"

"Dignidad es la palabra que va a definir el mandato de esta Junta de Gobierno, y de su decana, en los próximos meses. Es fundamental luchar por las pensiones de los abogados mutualistas, lograr la pasarela al RETA, dignificar el Turno de Oficio y que este tiempo de trabajo cotice a esa pensión, y trabajar por mejorar el trato de los jueces con la abogacía". **Son las primeras palabras de Flor Carrasco, nueva decana malagueña,** a un medio informativo. Se trata de la primera mujer que llega a este cargo en los 250 años de historia del Ilustre Colegio de la Abogacía (ICA) de Málaga.

Carrasco ha sido elegida nueva decana del Colegio de Abogados de Málaga tras lograr imponerse en las urnas frente a los otros tres candidatos. Su lista ha logrado un total de 2.300 votos ante los 2.116 de Regina Apalategui, los 693 obtenidos por Nieves Fernández y los 369 que finalmente ha sumado José Antonio Prados. Tomará posesión junto a su Junta en la primera quincena de diciembre, a la espera de que el ICA Má

...